

定期テストを終えて

先日第1回定期テストが行われました。結果を見て一喜一憂した人もいたと思います。この結果をもとに、自分の学習の仕方に自信をもったり、課題を見つけたりするなど振り返りをしましょう。それが、夏休み中の学習方法を考える機会にもなるはずです。また、これまでの生活を振り返り、二学期にどのような姿になりたいか、そのためにどのような取り組みをしていけばよいのか、自分の姿を見つめ直してみるのもよいのではないのでしょうか。

部活動では支所予選が間もなく行われます。3年生の先輩を支え、伝統を受け継ぎながら、新しく部活動の中心となっていく、そんな思いが活動する姿から感じられるようになってきました。暑い日が続きますが、熱中症には十分に気をつけながら取り組んでほしいです。

保護者の皆様におかれましては、日ごろより本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございます。個別懇談会では、一学期中のお子さんの学校生活を振り返りながら、その頑張りをお伝えするとともに、ご家庭での様子をお聞きし、お子さんの健やかな成長に向けて共に考えていきたいと思っています。部活動や学習をはじめ、疑問や不安に思うことがありましたら何でもご相談ください。

○7月1日(火)

・14:50~15:55 第1回学校保健委員会

○7月8日(火)~7月11日(金)

・個別懇談会

午前中4時間授業となります。2年生の待機場所は多目的室(北館3F)です。

※西三大会に出場する部活動、支所予選が延期になった部活動のみ練習があります。

各部活動の活動予定表をご確認ください。

○7月17日(木) 給食終了

・最終週の給食当番はマイエプロンを持参してください。白衣の持ち帰りはありません。

○7月18日(金)

・終業式 最終下校時刻11時05分

ラディッシュ栽培をしている姿



毎日欠かさずに水やりをしたり、アブラムシを取ったりしながら熱心に手入れをする姿が見られました。また、収穫時期を迎え、家庭に持ち帰る生徒も多くいます。ぜひ、ご家庭で一緒に食べてみてください。

《お知らせ》

●7月21日(月)から夏季休業が始まります。夏季休業中の宿題については、次回の学年通信(夏休み前号)の裏面に載せますので、そちらでご確認ください。



職場体験学習を終えて



私が体験したスーパーでは、レジ係、品出し係以外にも裏で袋詰めをしたり、品物を管理したりする人がいるから職業が成り立っていると思いました。お客さんに商品を買ってもらうために、野菜の入れ方を工夫したり、商品を前出ししたりと様々な工夫が隠れていることが分かりました。

私も自分の収入だけではなく、周りの人のために責任をもって働ける大人になりたいです。

美容院での職場体験学習を通して、お客さんとのコミュニケーションや技術力が美容師として大切なことがわかりました。また、接客だけでなく、裏で洗濯や洗い物など片づけをする仕事も多いことを知りました。

私は将来、美容師になりたいと思っているので、今回学んだ経験を生かして人とのかかわりを深めていきたいです。

接客はとても難しいと思いました。言葉遣いやお盆が上手に持てなかったときに、サポートをしてくれた方がとても頼りになりました。私は、お客さんが快適に過ごせるように食べ終わった食器を片づけたり、お水がないことに気づいたときについだりすることを心掛けました。

将来、接客する際には言葉遣いや笑顔を大切にしていきたいです。

私が思う「働く」ということは、自分または自分の大切な人が生きていける、暮らせるように努力をしてお金を稼ぐということだと思いました。

職場体験学習を通して、言葉遣いや人との接し方など多くのことを学ぶことができました。自分の知らないことや困ることも多かったけれど、それらも含めてよい経験になりました。

今回の職場体験学習を通して、働くとは人のために欲しいものをいろいろな人と協力して作ることだと思いました。僕は将来、IT関係の仕事に就きたいと思っています。パソコンが好きなので、自分の好きなことを仕事に生かし、人生を楽しく生きたいです。

今回、優しく教えてくれた職場の人のように、自分も人にやさしくできる人を目指して頑張っていきます。

働くことは自分の将来のためもあるけれど、お客様を喜ばせたり、お客様のためになったりすることだと思いました。職場体験学習に行く前は、働くことは大変だと思っていましたが、終わった後はやりがいがあり、達成感がありました。

将来、一緒に仕事をする方に必要とされる、愛される人になりたいと強く思いました。

僕は職場体験学習で歴史博物館に行きました。火起こしや土器づくりのサポートをしました。覚えることが多くて、あらためて、働くことの大変さが分かりました。今回の職場体験学習で、誰かのために動ける人になりたいと思いました。将来、社会に出てしっかりと働くことができるように成長していきたいです。まずは、時間を意識して行動していこうと思います。